
 1 

    Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 19 de abril de 2013 

 

----- Aos dezanove dias do mês de abril do ano de dois mil e treze, no edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara Municipal, 

Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa Teixeira, 

Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. 

Adelino da Silva Cunha. ---------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

quinze minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente começou por prestar 

informações sobre a realização de algumas reuniões de Instituições onde o Município 

está representado. Assim, informou que, no dia 08 de abril, esteve presente na sessão 

ordinária da Assembleia Intermunicipal da CIM do Cávado, onde foram aprovados os 

Documentos de Prestação de Contas relativos ao ano de 2012 daquela Comunidade de 

Municípios. No dia 10 de abril, realizou-se a reunião do Conselho de Gerência da 

EPATV, que analisou e aprovou as contas referentes ao ano de 2012. Esteve presente 

nesta reunião a Dra. Liliana Machado, como representante do Município de Terras de 

Bouro neste órgão. No mesmo dia e com a mesma ordem de trabalhos, reuniu a 

Assembleia Geral da EPATV que aprovou, por maioria, as contas relativas ao exercício 

de 2012. O Sr. Presidente prestou informações sobre as referidas contas e salientou que 

a Câmara Municipal de Terras de Bouro exigiu à Direção da EPATV o pagamento de 

uma renda mensal pelos anos que o pólo desta escola esteve a funcionar no Centro de 

Animação Termal do Gerês. A proposta do Sr. Presidente é que o valor da renda não 

seja inferior a 1.000.00 €/mensais, tendo em consideração que as obras de manutenção 

do edifício e o consumo de energia elétrica, de água e de gás foram sempre suportados 

pela Câmara Municipal de Terras de Bouro. ---------------------------------------------------- 

----- Relativamente à EPATV, pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. Adelino Cunha 

para questionar o ponto da situação referente à alienação de 51% do capital social dessa 

escola, aprovada pelo Executivo e pela Assembleia Municipal de Terras de Bouro. ----- 

----- O Sr. Presidente esclareceu que apenas falta a aprovação dessa alienação pela 
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Câmara Municipal de Amares, que acontecerá durante o corrente mês, para se proceder 

à concretização da mesma. ------------------------------------------------------------------------- 

----- Continuando a sua intervenção, o Sr. Presidente informou que, no dia 22 de abril, 

se realizará a reunião do Conselho de Administração da ADERE Peneda-Gerês e, no dia 

30 de abril, a Assembleia Geral da mesma entidade para aprovação dos Documentos de 

Prestação de Contas do exercício de 2012. ------------------------------------------------------ 

----- O Sr. Presidente informou ainda que, no dia 25 de abril, irá realizar-se a sessão 

ordinária da Assembleia Municipal de Terras de Bouro, nos Paços do Concelho. Esta 

sessão, na sua parte inicial, terá um caráter solene que servirá para comemorar o 39.º 

aniversário da Revolução de Abril de 1974, a que se seguirá, entre outros pontos, a 

apresentação e votação dos Documentos de Prestação de Contas de 2012 do Município 

de Terras de Bouro. --------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente informou por último que, nos dias 26 a 28 de abril, irão decorrer 

várias atividades de receção da delegação francesa de Saint Arnoult-en-Yvelines, no 

âmbito da geminação que existe entre os dois Municípios. ------------------------------------ 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Pediu o uso da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado para prestar 

informações sobre as atividades que se encontram em curso no Centro Municipal de 

Valências de Terras de Bouro. A Sra. Vereadora referiu que, para além das áreas de 

enfermagem, psicologia e terapia da fala, este Centro dispõe agora de aulas de guitarra e 

de zumba. Muito em breve, acrescentou a Sra. Vereadora, estão previstas aulas de 

órgão, atividades de ocupação de tempos livres (ATL) para as crianças do 1.º ciclo, 

sessões de quiromassagem gratuitas e ainda um espaço de convívio sénior. As 

atividades que já estão em curso têm tido muita procura por parte da população do 

concelho que tem valorizado este Centro Municipal de Valências, salientou a Sra. 

Vereadora. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Em seguida, pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, referindo 

que os vereadores do PSD decidiram não apresentar uma declaração de voto sobre os 

documentos de prestação de contas, em virtude de não lhe terem sido enviados 

atempadamente todos os documentos e informações solicitadas ao Sr. Presidente na 

última reunião deste órgão. ------------------------------------------------------------------------ 

----- O Sr. Presidente referiu que as informações solicitadas foram prestadas dentro de 

um prazo razoável, concretamente até ao dia 15 deste mês, para que fosse possível, na 
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reunião de hoje, a apresentação escrita de uma possível declaração de voto por parte dos 

senhores vereadores eleitos pelo PSD. Se não desejam apresentar tal declaração de voto, 

é uma opção dos Srs. Vereadores, concluiu. ---------------------------------------------------- 

----- O Sr. Vereador Dr. António Afonso referiu que ainda não foram esclarecidas as 

questões por ele colocadas sobre as dívidas ao Município em 31 de dezembro de 2012 e 

sobre as transferências e os subsídios atribuídos às Juntas de Freguesia se estão 

enquadrados em despesas correntes ou de capital.---------------------------------------------- 

----- Terminado o período de “Antes da Ordem do Dia”, entrou-se na discussão dos 

pontos que constam na “Ordem de Trabalhos”, sendo deliberado que os mesmos fossem 

de imediato aprovados em minuta que a seguir se transcreve, na íntegra, nos termos no 

nº.3 do Artigo 92º. Da Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, para que se possam produzir de 

imediato os efeitos legais. -------------------------------------------------------------------------- 

 

(Segue-se a transcrição da minuta.) 

 

----- Sendo 12 horas e 35 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


